## news.belgium

11 mai 2006 -19:30

Le Gouvernement condamne sévèrement les crimes racistes commis à Anvers

Le Premier Ministre a été choqué par les crimes commis dans la Zwartzusterstraat à Anvers.

Le Premier Ministre a été choqué par les crimes commis dans la Zwartzusterstraat à Anvers.

Au nom du Gouvernement belge, il a exprimé, en des termes virulents, son aversion pour cet acte guidé par le racisme. "Ces crimes horribles et lâches sont une forme de racisme extrême. Nul ne peut désormais ignorer ce à quoi l'extrême droite peut mener".Le Premier Ministre lance un appel à toutes les communautés de notre pays pour qu'elles réagissent avec précaution à ces crimes lâches. "Nous devons éviter que notre société soit aspirée dans une spirale de violence. Les services de police et l'appareil judiciaire feront déjà le nécessaire pour que justice soit faite".

